



ASEGURARON QUE HUBO GESTIONES CON DGAC Y LATAM.

Insisten en importancia de reactivar vuelos regionales

En la reunión, el gobernador regional, Diego Paco, mencionó que espera que el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, pueda referirse a la posibilidad de instalar vuelos regionales en el contexto de su visita de hoy a la ciudad.

“Desde el Gobierno Regional tenemos toda la disposición, y autoridades regionales han tratado de impulsar los vuelos regionales en reuniones con distintas instituciones como la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) y empresas aéreas con el objetivo de poder generar esta conexión en el norte de Chile. Esperamos también el apoyo desde el Ministerio del Interior, así como desde las instituciones públicas y desde los distintos servicios a nivel nacional”.

En el mismo contexto, el diputado Luis Malla, mencionó que se han realizado ges-

tion con LATAM y con la DGAC para abrir los vuelos interregionales. “Esto es algo que lo tuvimos alguna vez y hoy no, entonces, para las personas que viajan a atenderse un cáncer en Antofagasta, tienen que ir primero a Santiago y de ahí a Antofagasta, o bien, viajar en bus que es complicado por lo que está sucediendo en la cuesta”.

Una opinión similar tuvo el diputado Enrique Lee, quien comentó que, “indudablemente, esto afecta nuestra economía en toda su extensión, pero también afecta la salud de las personas dado que una parte importante de nuestros pacientes ariqueños, en patologías tan graves como el cáncer o patologías cardiovasculares, viaja a Antofagasta. Esto coloca en jaque una política pública que debe modernizarse”.

